

à 5 lbs	5 lbs et plus
70 la lb	\$0.60 la lb
70 "	0.60 "
70 "	0.60 "
70 "	0.60 "
70 "	0.60 "
85 "	0.75 "
70 "	0.60 "
90 "	0.80 "

ndes directement à Ste

éries d'Agriculture et les  
3% sera alloué pourvu

et à notre confirmation

n, le nettoyage et la ger-  
yse de pureté et de ger-  
23", mais nous désirons  
directe ou indirecte quant  
concernant les semences  
de la récolte quand ces  
semences des plus belles  
entrées ou d'autres cir-vraisons au temps désiré  
3% d'acide phosphorique  
livré aux Stations de la-  
et de celui situé à l'Est de  
uperphosphate.de Ste-Rosalie Jct. aux  
par l'acheteur.

Pesanteur des sacs	Prix la tonne
125 lbs	\$22.00
200 "	20.00
200 "	38.25
200 "	49.00
167 "	62.80
200 "	60.00

ques chars de Phosphate  
s doubles de 200 lbs, quemai, Québec.  
mai, Québec.ue attachée au connais-  
t accompagnant la com-

ervus de plusieurs amé-

..... \$40.00  
..... 50.00

OUR CONSERVES

..... \$12.50 la caisse  
..... 1.50 le 100.

argent doit accompagner

par chars complets, afin  
de Québec, nous l'indi-  
et.\*, sont particulièrement  
profitez de ses suggestions.de Québec,  
ct.

## SECTION DES ACHATS.

## LA COOPÉRATIVE FÉDÉRÉE DE QUÉBEC

FOURNIT LES COMMENTAIRES SUIVANTS SUR LES MARCHÉS

SEMAINE DU 22 AU 29 JANVIER 1927

## GRAINS

La demande n'a pas été très forte au cours de la semaine, de la part des acheteurs étrangers, pas plus que sur le marché local. Les moulins n'ont demandé que de faibles quantités de blé au marché de Winnipeg. Cependant comme les blés de haute qualité se faisaient plutôt rares et qu'il y avait une forte quantité de blé communs à disposer, le marché s'est maintenu relativement fort, le blé No 3 Norther a même bénéficié d'une prime de 3-8c par minot.

Les rapports du marché de Liverpool, ainsi que ceux de Buenos Ayres concernant les expéditions de l'Argentine, ont eu pour effet d'influencer les prix vers la hausse.

D'après les dépêches reçues de New-York, ils ont fait un volume d'affaires considérable et de fortes quantités de blé passent chaque jour d'un courtier à un autre. L'Allemagne paraît être un bon client de New-York pour le blé dur.

En réponse à des offres qui lui ont été faites, le gouvernement suisse a répondu qu'il n'était pas prêt à acheter aux prix actuels et qu'il préférera attendre une baisse de prix.

La vente du seigle de New-York, au cours de la semaine a été pratiquement nulle. Mais les offres des acheteurs allemands se rapprochaient de beaucoup des prix demandés. Quelques cargaisons de blé d'Inde ont été vendues pour exportation sur le marché anglais.

Le marché des grains a été passablement tranquille à la fin de la semaine, mais nous avions enregistré une augmentation de prix assez intéressante quelques jours auparavant.

## FARINE

L'état du marché des farines n'a pas changé au cours de la semaine. Les prix sont fermes, nous avons même enregistré une légère augmentation de prix.

Malgré la réduction des taux de transports océaniques entre le Canada et certains ports de l'Angleterre, les exportations restent très faibles.

Les meuniers américains s'attendaient à un regain d'activité dans la marche de la farine au commencement de janvier, mais ils ont été déçus, car il n'y a pas eu d'améliorations.

Néanmoins, toute proportion gardée, les exportations américaines semblent plus fortes que celles du Canada.

A Montréal, à la fin de la semaine, le marché était relativement tranquille.

Pour la farine, les meuniers demandent

les prix suivants, F. A. B., Montréal: \$7.90 pour la farine Crème de l'Ouest, première patente; \$7.40 pour la farine deuxième patente; \$6.30 pour la farine forte à boulanger; et \$4.80 à \$5.70 le baril pour les farines à engrain. Toutes ces cotations sont faites pour un baril de deux cents livres.

## SON—GRU

La production de farine est trop faible pour que celle des substituts soit considérable. Les moulins ont même de la difficulté à satisfaire leur clientèle.

Il n'est donc pas étonnant que les prix se maintiennent très fermes, à tel point qu'il soit question d'une augmentation prochaine.

Pour le moment, les prix sont les mêmes depuis quelques semaines. Les meuniers demandent \$32.00 la tonne pour le son; \$34.00 pour le gru rouge, \$40.00 pour le gru blanc. Des cultivateurs les mieux renseignés sur l'état du marché placent des commandes pour se protéger contre la hausse; ils n'auront probablement pas à le regretter.

## ALIMENTS POUR VOLAILLES

L'activité augmente dans cette section et l'on sent les effets de la réprise de la pente. Les demandes sont de plus en plus nombreuses pour la farine de viande, farine d'os broyés, écaillés d'huîtres et charbon de bois, de même que pour les broyés ainsi que tous les grains et autres nourritures spéciales pour les volailles.

## Section des consignations

(Suite de la Page 81)

## SUCRE ET SIROP D'ÉRABLE

Le marché du sucre et du sirop d'érable est tranquille. Il ne paraît pas rester beaucoup de sirop d'érable de l'année dernière et très peu de sucre d'érable, sur le marché de Montréal. La demande est toujours à peu près la même. Les prix se maintiennent fermes et l'on ne prévoit pas de changements dans l'état du marché.

Quant aux prévisions concernant la prochaine récolte, les opinions semblent bien partagées à côté de ceux qui prétendent que l'hiver n'est pas assez froid, qu'il n'y a pas assez de neige et que la terre et les érables ne sont pas suffisamment gelées pour donner une sève abondante au printemps, il y a un grand nombre de "sucriers" qui soutiennent que les prévisions sur les récoltes du sucre et du sirop d'érable sont toujours d'une valeur très discutable et qu'on ne peut pratiquement pas savoir qu'elle sera la récolte avant que soit venu le temps d'entrailler les érables.

Ces derniers appuient cette prétention en disant que ce qui compte le plus pour diminuer l'abondance de l'eau d'érable ce sont les gelées de chaque nuit suivies d'un soleil favorable pendant la journée.

## ANIMAUX VIVANTS

Le marché des animaux vivants a été plus faible que la semaine dernière, le nombre des arrivages a été un peu plus fort. Les prix ont été sensiblement les mêmes, sauf quelques légères augmentations.

Sur les deux marchés de Montréal, il y eut en vente 1,425 bêtes à cornes, 1,022 veaux, 4,012 porcs et 591 moutons et agneaux.

A part cela, 384 bêtes à cornes ont passé sur les cours de Montréal pour être expédiées à l'étranger.

## BETAIL

Le marché des bêtes à cornes a été plutôt malin au cours de la semaine. A la fin de la journée, de lundi, les prix ont été un peu plus faible que la semaine dernière. Les premières ventes du matin s'étaient faites à des prix assez fermes, mais les acheteurs ont relâché au cours de la journée et tout le reste de la semaine s'en est ressentie quelque peu.

Il n'y eut que très peu de bouvillons de première qualité, et ils se sont presque tous vendus à des prix variant entre \$6.00 et \$6.75. Cependant quelques bouvillons de bonne qualité ont obtenu jusqu'à \$7.00. Les plus communs ont descendus jusqu'à \$5.00.

Quelques bonnes génisses ont rapporté

Nous achetons la Crème et les Oeufs  
à l'année

NOUS PAYONS DE HAUTS PRIX

ECRIVEZ-NOUS

**J.J. Joubert** 957, rue St-André  
LIMITÉE  
MONTREAL

A la fin de la semaine le marché était encore fermé et les acheteurs offraient un bon prix pour les arrivages de lundi.

## PORCS ABATTUS

Le marché des porcs abattus se maintient à la hausse. Les prix de la meilleure qualité ont même gagné encore 1/2c par livré au cours de cette semaine.

La demande continue à être très bonne. Le nombre des arrivages est à peu près le même que celui de la semaine dernière.

Le porc frais abattu de première qualité rapporte maintenant 16c par livré; le No 2 rapporte 15c; le No 3 s'est vendu 14c.

On prétend que le marché a de grandes chances de se maintenir dans son état actuel, au moins pendant quelque temps.

Quant à la qualité des porcs frais abattus, qui sont en grande demande sur le marché de Montréal, il n'y a pas eu de changements importants au cours de la semaine.

## VEAUX

Le marché des veaux a été au nombre de ceux qui se sont sentis de la faiblesse générale.

Les prix ont subi une légère diminution.

Les veaux de bonne qualité étaient très rares, de sorte que les acheteurs devaient se contenter d'une qualité ordinaire pour laquelle ils payaient par lots assez considérables \$10.50 à \$11.00. Les veaux de qualité inférieure ont rapporté de \$9.00 à \$10.25.

Le prix le plus élevé qui ait été obtenu au cours de la semaine est \$11.50, pour quelques veaux de choix vendus dans la journée de lundi.

Les veaux d'herbe se sont assez bien vendus, la plupart rapportant environ \$5.00.

Il est à remarquer, si les prix moyens de la semaine sont un peu inférieurs à ceux de la semaine dernière, ils n'ont pas toutes de points aussi bas.

N.B.—Nos lecteurs voudront bien prendre note que c'est par erreur que le Bulletin de la Ferme a donné la semaine dernière \$20.65 à \$11.50 comme prix des veaux. Ces prix auraient dû être \$10.65 à \$11.50.

## MOUTONS ET AGNEAUX

Les arrivages de moutons et agneaux ont été très inférieurs à ceux de la semaine dernière. C'est ce qui a permis au marché de se maintenir très ferme. Les prix ont même augmenté un peu.

Quelques bons agneaux, qui se seraient vendus la semaine dernière à \$9.50, ont obtenu jusqu'à \$10.00. Ceux de qualité plus commune ainsi que les agneaux non châtrés ont rapporté de \$9.00 à \$9.50.

Les moutons n'ont pas bénéficié de la même augmentation. Au contraire, ils ont même descendu jusqu'à \$8.50. Presque toutes les ventes se sont faites entre \$3.50 et \$6.00.

## PORCS

Le marché des porcs a été remarquable au cours de la semaine dernière, par sa grande fermeté.

Les prix se sont maintenus réguliers et passablement uniformes durant toute la semaine, ce qui a surpris plusieurs observateurs, à cause de l'augmentation assez forte du chiffre des arrivages. Un grand nombre de ventes se sont faites à \$12.00 au cours de la semaine. Quelques lots sont partis à ce prix sans être classifiés. Les autres ont obtenu une prime de \$2.00 pour les "selects" (Bacon), et ont eu une réduction de \$0.50 sur les porcs à étal, mais le prix de base fut le même que précédemment: \$12.00.

Le prix des truies n'a subi aucun changement. Les acheteurs ont continué à payer \$10.00.

## VOLAILLES ABATTUES

Le marché des volailles abattues a été très calme au cours de la semaine.

Il ne paraît pas être venu de lots importants des provinces de l'Ouest ni d'ailleurs.

La plus forte partie des arrivages vient de la province de Québec.

Parmi les arrivages reçus sur le marché de Montréal la semaine dernière on a remarqué plusieurs lots de qualité peu recommandable, ce qui a causé une certaine irrégularité dans les prix, cependant, en général le marché s'est maintenu ferme.

La demande était très bonne, surtout pour les poulets abattus.

On trouve de moins en moins de dindes, à l'exception de ce qui vient des entrepôts, mis en réserve pour satisfaire la clientèle.

Les arrivages de volailles abattues paraissent faibles sur tous les marchés du Dominion.

Depuis quelque temps, il se vend surtout des volailles d'entrepôts.

Il ne vient rien ou à peu près rien de l'Ouest.

L'on ne s'attend pas à constater de changements importants dans l'état du marché, pour le moment du moins.

Parler est un besoin d'écouter un tant soit faire est parfois une vertu.



## Prix modérés

AUX ELEVEURS  
DE RENARDS

Nous achetons vos peaux de renards ainsi que des peaux vertes de toutes sortes.

Nous payons les plus hauts prix du marché.

**Holt Renfrew & Co.**  
Limited

35 rue Buade :: Québec

3

3

3